



Acusan diputados federales del PAN retrasó en la construcción de los hospitales de San Alejandro y Amozoc

Los diputados federales del Partido Acción Nacional (PAN), Carolina Beauregard, Humberto Aguilar Coronado y Mario Riestra Piña, coincidieron en que los poblanos tendrán que seguir aguantando la saturación de atención en el Hospital San José y La Margarita, debido a que el IMSS durante los últimos siete meses no elaboró el proyecto ejecutivo, no tramitó las licencias de construcción y menos licitó la obra, es como se corre el riesgo de que la reconstrucción de estos nosocomios.

<https://efekto10.com/acusan-diputados-federales-del-pan-retraso-en-la-construccion-de-los-hospitales-de-san-alejandro-y-amozoc/>